

Fecha: 11-11-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Diario Austral Región de Los Ríos Supl.:

Noticia general

"Conozco las necesidades de mis vecinos tanto del sector urbano como el rural..." Título:

Pág.: 2 Cm2: 621,9 VPE: \$541.075 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

DIARIO AUSTRAL | Lunes 11 de noviembre de 2024

No Definida

Entrevista

ENTREVISTA. SATURNINO QUEZADA SOLÍS, alcalde electo de La Unión:

"Conozco las necesidades de mis vecinos, tanto del sector urbano como el rural..."

POLÍTICA. El recién electo jefe comunal analizó los resultados de los comicios municipales, y también dio a conocer los principales desafíos que le esperan como nuevo alcalde.



on un 23.84% de las preferencias, equivalente a 6.839 votos a favor, el independiente Saturnino Quezada Solís, resultó electo como nuevo alcalde de La Unión para el periodo 2024-2028.

Y aunque se convirtió en el jefe comunal electo con menor porcentaje de respaldo en la región de Los Ríos, dicha situación se explica en la gran cantidad de candidatos inscritos para estos comicios (8), lo cual ocasionó una alta dispersión de votos, con cinco nombres que superaron el 10% de las preferencias.

El comerciante de 64 años de edad, quien entre 2016 y 2021 ocupó el cargo de conce jal, se tomó el tiempo para analizar las recientes elecciones. junto con también enumerar sus principales desafíos como nuevo alcalde de la capital de la provincia del Ranco.

¿Con qué sensaciones quedó tras resultar electo como nuevo alcalde de La Unión?

 Son muchas las sensaciones. Lo primero es agradecer a Dios que me apoyó en todo momento en esta campaña electoral. A esto se sumó el apoyo de mi familia, de mis amigos, el cariño que la gente me demuestra día a día (...) Es impagable lo que estoy viviendo hoy por hoy.

No esfácil obtener un triunfo electoral como candidato independiente, ¿cuál cree usted que fue la clave para logrario?

- La clave de ganar la alcaldía de La Unión fue estar en contacto con la gente durante ocho años, a través de una oficina al servicio de la comunidad, que levanté cuando fui concejal (2016-2021). Esa oficina la pagaba con mi dieta de concejal, y tras perder las reelección en 2021, mantuve la oficina con mis propios recursos.

Esta oficina cuenta con una trabajadora social, donde prestamos asesoría en postulaciones a vivienda, realizamos posesiones efectivas, exenciones de herencias, ayudamos a generar contratos, apoyamos la postulación a diferentes subsidios, también ayudamos a confeccionar currículum, e incluso sacamos fotocopias, siempre pensando en nuestros adultos mayores y vecinos de sectores rurales que necesitan de esta



SATURNINO QUEZADA TIENE EXPERIENCIA PREVIA COMO CONCEJAL, CARGO QUE OCUPÓ DESDE 2016 HASTA 2021.

avuda. Nunca le cobramos un peso a nadie, ni tampoco le preguntamos su color político al momento de atenderlos.

Además, me mantuve participando en las distintas actividades en terreno, siempre conectado con mis vecinos, tanto del sector urbano como el rural. Es impagable el cariño que me tiene la gente y la confianza que ha depositado la comunidad de La

Unión en este alcalde electo.

¿Cómo evalúa el escenario político registrado en La Unión, con tantos candidatos a la alcaldía?

 Sin duda que hubo mucha dispersión de votos. Efectivamente había muchos candidatos en el sector de la centro derecha, ya que si bien postulé como independiente mi corazón siempre ha latido por el lado derecho. Eso dispersó mu

cho los votos. Sin embargo, siempre confié en que Dios me iba a dar la oportunidad de re sultar electo, nunca lo dudé, siempre supe que iba a ganar estas elecciones.

¿Cómo han sido los días posterio res a su elección?

- He estado en muchas reuniones, en distintos sectores de la comuna de La Unión. He con-

"Su equipo de confianza le jugó una mala pasada"

 Consultado por la administración municipal saliente de La Unión, correspondiente al alcalde Andrés Reinoso, el electo jefe comunal Saturnino Ouezada, comentó que "la verdad es que muchas personas culpan al equipo de confianza del alcalde, que no habría realiza-do el trabajo que él quería. Yo pienso que cualquier alcalde, sin importar el color político, siempre quiere lo mejor para su comuna y para sus vecinos, pero yo creo que su equipo de confianza le jugó una mala pasada al alcalde Reinoso".

Cabe recordar que el aún alcalde Andrés Reinoso (PS) postuló a la reelección, sin embargo quedó en segundo lugar de las preferencias con 20,86%. 3

versado con senadores, diputados, con dirigentes deportivos, con dirigentes de las juntas de vecinos, presidentes de los comités APR, en general hemos estado muy presentes en terreno. Se trata de un trabajo que he venido haciendo hace más de ocho años, por lo que estoy complementando información, ya que yo conozco todas las necesidades de mis vecinos, tanto del sector urbano como el rural.

Asimismo, el hecho de mantener esta oficina de servicio a la comunidad, me ha permitido conocer las distintas problemáticas que ellos tienen, por lo que en estos días he estado recopilando lo que me faltaba.

¿Cuáles diría que serán sus principales desafíos como nuevo alcalde de La Unión?

Sin duda que la salud será mi primera preocupación en la comuna, porque en La Unión viven muchos adultos mavores, y para nadie es un secreto. Por la escasez de trabajo que





Fecha: 11-11-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Diario Austral Región de Los Ríos Supl.:

Noticia general

Título: "Conozco las necesidades de mis vecinos tanto del sector urbano como el rural..." Tiraje: 4.800 14.400 Lectoría: Favorabilidad: No Definida

DIARIO AUSTRAL | Lunes 11 de noviembre de 2024 | 5

(viene de la página anterior)

existe en la comuna, nuestros hijos, sobrinos y nietos tienen que emigrar al norte o al sur buscando empleo, lo que aumenta el porcentaje de la población de adultos mayores.

Por eso, vamos a trabajar fuertemente para que tengamos cada vez una mejor salud y una mejor atención para nuestros adultos mayores, así como también para todos nuestros vecinos.

¿Y en otras áreas? ¿Cuáles son sus proyectos?

- También vamos a trabajar en el mejoramiento del tránsito que es una deuda pendiente en el sector urbano; así como también en seguridad ciudadana. Vamos a impulsar la construcción de un nuevo estadio; y tenemos vista la construcción de un nuevo Cesfam.

Además, nos gustaría generar un proyecto para contar con un nuevo centro de diálisis, pero que sea administrado por la Municipalidad de La Unión, ya que acá tenemos uno que es particular. También debemos trabajar en conectividad, sobre todo en lo que refiere al mejoramiento de caminos; también con los APR; con los comités de vivienda, por lo que tenemos mucho trabajo por hacer.



Sin duda que la salud será mi primera preocupación en la comuna, porque en La Unión viven muchos adultos mayores. Vamos a trabajar fuertemente para que tengamos cada vez una mejor atención para todos nuestros vecinos".



La gente de La Unión tiene una tremenda confianza depositada en mi persona. Sólo le pido a Dios que me dé salud para poder cumplir con todas las expectativas que tienen los vecinos".

> Saturnino Ouezada Alcalde electo de La Unión

¿Está entre sus prioridades reimpulsar el provecto para construir un polideportivo en La Unión?

- Una vez que asumamos la administración municipal, vamos a revisar en qué etapa se encuentra ese proyecto. Sin embargo, nuestras energías van a estar concentradas en impulsar un nuevo estadio, que se va a construir en el sector San Antonio, a unos tres kilómetros de La Unión, y que ayudará a descongestionar el fútbol local.

Voy a trabajar en eso, pero también en el mejoramiento de las canchas en los sectores de Puerto Nuevo, Mashue v Los Esteros. Además, me voy a enfocar fuertemente en apoyar el básquetbol, ya que falta mayor desarrollo. Queremos reactivar las competencias laborales en disciplinas como el básquetbol y vóleibol; así que hav harto trabajo por hacer en materia de deportes

NUEVO CONCEJO MUNICIPAL ¿Qué opina del nuevo concejo municipal que asumirá junto a usted en diciembre?

- Hay que trabajar con todos de la misma manera, cediéndoles espacio para que vavan creciendo conjuntamente con la comuna. Yo fui concejal cuatro años y medio, y siento que fui

un gran aporte para la comuna. Ahora tenemos varios conceiales jóvenes que siento que también serán un gran aporte. Si son buenas sus iniciativas yo se las voy a apoyar, porque si a ellos les va bien, me a ir bien a mí, y también a La Unión.

Pág.: 3 Cm2: 299,7 VPE: \$ 260.708

¿Cuán importante cree usted que es ocupar el cargo de concejal antes de ser alcalde?

- Creo que lo ideal es primero ser concejal, luego consejero regional, y después alcalde. Uno aprende mucho como concejal, siempre y cuando uno quiera aprender. Hice mucho terreno en el sector urbano y rural, y poco a poco me fui ganado el cariño y aprecio de la gente, por lo que espero que los concejales que van a integrar este nuevo concejo hagan lo mismo.

¿Oué mensaje enviaría a la comunidad de La Unión?

- La gente de La Unión espera lo mejor de Saturnino Quezada. Tienen una tremenda confianza depositada en mi persona, en el sentido de que voy a hacer las cosas bien. Eso va a ser así, sólo le pido a Dios que me dé salud, para poder cumplir con todas las expectativas que tienen los vecinos del sector urbano y rural. 03

ROSTROS DEL NUEVO CONCEJO MUNICIPAL





Patricia Aguilar (IND)

Jacqueline Paredes (RN)







